

# Denuncian a Acuamed por repartir agua desalada sin registro sanitario



Agencias, Torreveja

La Concejalía de Actividades del Ayuntamiento de Torreveja denunció ayer que el Ministerio de Medio Ambiente reparte botellas de agua desalinizada que carecen de registro sanitario en el marco de una campaña de promoción de la política hídrica del Gobierno central.

«El consistorio torrevejense tendrá que tomar medidas pertinentes ante tal irregularidad», manifestó el edil de Actividades, Tomás Arenas, quien ha mostrado su «sorpresa» por el incumplimiento «de las leyes más básicas» por parte del Gobierno.

Asimismo, criticó que el Ministerio de Medio Ambiente inaugurara un local en Torreveja que «carece de la pertinente y necesaria licencia municipal de apertura».

El edil admitió que Acuamed había solicitado licencia el pasado 14 de diciembre para abrir la exposición, que fue inaugurada ayer por el director general de Acuamed, Adrián Baltanás, y la subdelegada del Gobierno Encarna Llinares.

La subdelegada dijo que gracias al programa AGUA no ha habido restricciones en el suministro de agua este verano.